

Vivimos una experiencia que transformó nuestras vidas, las de nuestros hijos y nietos

Hace 50 años, la visita de san Josemaría a Guatemala dejó una huella profunda, inspirando a muchos guatemaltecos a vivir y difundir su mensaje en todo el país. María y José Guadalupe Mendoza narran su propia experiencia de cómo impactó este mensaje en sus vidas, siendo ambos protagonistas de

iniciativas que recibieron un especial impulso desde entonces.

11/03/2025

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/vivimos-una-
experiencia-que-transformo-nuestras-
vidas-las-de-nuestros-hijos-y-nietos/](https://opusdei.org/es-ni/article/vivimos-una-experiencia-que-transformo-nuestras-vidas-las-de-nuestros-hijos-y-nietos/)
(22/02/2026)